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Il giorno 20 del mese di GENNAIO dell’anno 2020 alle ore 20.45,      

su convocazione del Presidente del Consiglio di Quartiere, si è 

riunito in Brescia nella sala di Via Cadibona 5 il Consiglio di 

Quartiere Prealpino Stocchetta per la trattazione del seguente 

ordine del giorno:  

 

1 Programmazione attività del CdQ per i prossimi mesi  

 

2 Presa in carico di segnalazioni e problematiche giunte al CdQ 

 

3 Varie ed eventuali  

 
 
Presiede la seduta il Presidente: Chiara Gabrieli  
 
Redige il processo verbale il consigliere: Chiara Gabrieli  
 
In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano 
 
 

n.  
COGNOME 

 
NOME 

 
PRESENTE 

 
ASSENTE 

1 BARBIERI RICCARDO X  
2 BERARDI STEFANO X  
3 CABRINI NICCOLO’ X  
4 GABRIELI  CHIARA X  
5  ALBERTI  GIUSEPPE X  
6 VILLA  GIOVANNA X  
7 ARENGHI FRANCESCO  X 
     
     
     
     

 
 
 

 
 
 
 



Allegato 2 

3 
 

 
 

verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art.17 

Comma 3 del Regolamento, si procede con l’esame dei punti 

all’ordine del giorno: 

 

Punto 1   

Dopo mesi di mancate riunioni, ci si ritrova in presenza presso la 

cascina Pederzani e si fa un excursus di quanto il Cdq si è 

trovato ad affrontare in questi mesi per la comunità. 

È evidente che le segnalazioni che spesso giungono al quartiere 

sono state sostituite da richieste di aiuto per la spesa e i 

farmaci a domicilio, per la consegna delle mascherine o 

semplicemente per un saluto alle famiglie, in particolare gli 

anziani, passando nella loro via.  

La realizzazione di tutto questo è avvenuta grazie ad una trentina 

di volontari, soprattutto giovani, che si sono messi a 

disposizione per quartiere. Questa esperienza ci ha fatto capire 

come la solidarietà non conosce confini e che i giovani sono una 

vera risorsa. Proprio da questi giovani dobbiamo ripartire 

pensando ad incontri con loro in cui noi del Cdq ci mettiamo in 

ascolto loro per creare iniziative e collaborazioni per loro e con 

loro. L’esperienza del Covid ha messo in luce la grande solitudine 

con cui molti anziani soli del quartiere si sono trovati a far 

fronte. 

IL semplice suonare il campanello da parte dei giovani del 

quartiere è stato per questi anziani vero ossigeno.  

Si consta però che l’esperienza di supporto al Comune per la spesa 

a domicilio ma soprattutto per la distribuzione delle mascherine 



Allegato 2 

4 
 

si è resa possibile anche dal lockdown totale che abbiamo vissuto. 

Ad oggi non sarebbe possibile ripeterlo: smart working, dad…. 

 

 

Punto 2 

Vengono visionate alcune segnalazioni giunte nel quartiere tra cui 

la presenza costante e fastidiosa di topi nel pezzo di terreno che 

era in affitto al Calabrone tempo fa. Molti cittadini hanno 

segnalato loro direttamente e poi tramite noi la presenza di topi 

che entrano nel loro giardino o sui loro terrazzi e che hanno 

nidificato.  

Questa segnalazione e alcune presenze di buche o di marciapiedi 

sconnessi viene presa in carico dal Cdq che provvederà a mandare 

segnalazione all’Uff. di zona Nord.  

 

Non essendovi altri argomenti da approvare né chiedendo alcuno la 
parola, il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 22.15 del 
21.10.2020 
 
 

Letto, confermato e sottoscritto 
 
 
 Il Presidente          
 
     
 Chiara Gabrieli            


